

6. Dezember 2021

Ho ho ho - Grittibänzen backen im Bruggfeld

Bereits zur Tradition geworden ist das Grittibänzen Backen im Bruggfeld. In den vergangenen Jahren viel die Aktion dem Wochenendtermin oder der Pandemie zum Opfer.

Am Chlaustag, also am Montag 6. Dezember, gingen die Lichter im Bruggfeld früh an. Es waren nicht etwa Bötschi's, welche zu früher Morgenstunde die letzten Zimmer reinigten, auch keine „Morgen-Früh“-Vorbereiter... Nein, alle Mitarbeitenden versammelten sich ab 06.30 Uhr seit Jahren wieder einmal zum Formen und Backen der beliebten Bruggfelder Grittibänzen. Die Form der Brotmännchen ist dabei keineswegs vorgegeben. Bei manch einer Ausgabe findet denn auch bereits vor dem letzten Gang im Backofen ein lustiges Ratespiel statt (...und erst nach diesem letzten Gang nach entsprechender Verformung durch die Hitze!!!).

Auch die Verteilung der Gritti-Gestalten entsprach den momentanen Begebenheiten. So durften die Schülerinnen und Schüler die Z'Nüni-Brotformen dieses Jahr zusammen mit den Teströhrchen für die wöchentliche Pool-Testung am Dienstagmorgen entgegennehmen. Es sind die kleinen Dinge, welche uns in dieser Zeit umso mehr erfreuen. Machen wir einfach weiterhin das Beste draus!

